

La otra cara de la pandemia que a pocos interesa.

Escrito por Ethel Bent

Miércoles, 15 de Abril de 2020 15:40 - Última actualización Martes, 28 de Abril de 2020 14:57



San Andrés y Providencia, han sido lugares de desesperanza para perros, gatos y caballos que sufren la indiferencia y hasta crueldad no solo de sus propietarios si no de la sociedad; pero en plena pandemia del Covid 19, los animalistas, sus héroes, no se detienen para brindarles auxilio en su diario existir, aunque las ayudas cada vez son más escasas.

Historias de hambre, abandono, falta de hogar, maltrato, hacinamiento e indiferencia hacia estos seres, tienen que a diario sortear los animalistas de las islas cuya misión empañada por el insuficiente apoyo, es superada por la sobrepoblación de caninos y felinos que hacen más difícil esta labor del corazón.

No hay pronunciamiento de las autoridades sobre esta otra cara de la crisis, que aumenta en el anonimato y deja aún más afectadas a las personas que con escasos recursos, alimentan, dan atención primaria, y tienen refugios con 20, 30 y más animales que alguien abandonó o maltrató.

Entre ellos están: los hermanos Zabaleta (35) y Ancisar Holguin (12) en Morris Landing; Kella (50) en San Luis; Luisa Fernanda Rivera (20) en El Cliff; Doris Jaramillo (15) en San Luis; Mabel Rodríguez (25) y Dau Guzmán (20) en Duppy Guolly; Laura Arzuza, en Natania (40); Indira Pérez en el Centro (20); Jackeline Herrera (17) en Villa Helen; Fido Dido (12) y Eddie Rendón (20) en Roack; Nury (15) en Circunvalar Km 3; Inés Varela (15) en Circunvalar km 5; Miguel Gómez (30) en Villa Modelia (cerca a Morris Landing) y muchos más.

Sobrepoblación

La otra cara de la pandemia que a pocos interesa.

Escrito por Ethel Bent

Miércoles, 15 de Abril de 2020 15:40 - Última actualización Martes, 28 de Abril de 2020 14:57



La comunicadora y animalista Andrea Luligo, llama la atención al Gobierno Departamental para que continúe, a través del Coso Municipal, las campañas de esterilización y castración necesarias para disminuir la proliferación de animales que hace incontrolable la atención.

“Que se esterilicen por lo menos cinco por día, tenemos ejemplo de la Fundación Manejo Humanitario de la Fauna Callejera en Medellín y en Cali el proyecto ‘Tiger’ que siguen capturandolos y operándolos, sabemos que aquí el sistema veterinario es insuficiente, por eso no debemos parar de operar”, manifestó Luligo.

Mientras la adjudicación del Coso se encuentra en proceso de evaluación, la veterinaria Sheyla Chow, reveló que de ganar nuevamente la administración del sitio, iniciará paulatinamente las jornadas de esterilización y castración; pero sin las campañas que fundaciones foráneas como ‘Adopta no Compres’, realizan hasta dos veces al año en la isla, se teme un desbordamiento en los casos y con esto un problema de salud pública sin precedentes en el archipiélago.

“Muy bonito sacar a los perros y gatos que nadie quiere fuera de la isla y mostrar todos esos cuentos de hadas, pero la realidad es que es el uno por ciento del problema, tapamos un hueco pero se abren cinco y la gente humilde no puede seguir dándole hogar a 20 o 30 animales porque comen ellos o los perros”, replicó Luligo.

El hambre y la enfermedad

La otra cara de la pandemia que a pocos interesa.

Escrito por Ethel Bent

Miércoles, 15 de Abril de 2020 15:40 - Última actualización Martes, 28 de Abril de 2020 14:57

